

Gran victoria provida en Arizona: La Corte Suprema del estado avaló una ley para criminalizar el aborto
DERECHA DIARIO
REDACCION NORTEAMERICA
10-04-2024

En una decisión mayoritaria, el organismo supremo de justicia del estado sureño declaró constitucional una ley que otorga penas efectivas a aquellos que faciliten el aborto en casi todos sus casos.

Tras una votación por **4 votos a favor frente a 2 votos en contra**, este martes 9 de abril la **Corte Suprema de Arizona** declaró constitucional y puso en efecto una ley que data del año 1864 para **criminalizar el aborto en todo el estado, penalizando a aquellos que lo faciliten**.

Esta ley que ya existía pero que había quedado sin efecto en 1973 tras el ahora revocado fallo Roe v. Wade, se convierte en una de las más restrictivas de todo el país, y **solo establece excepciones en casos en los cuales la vida de la madre corra peligro**.

El 24 de junio del 2022, la Corte Suprema de los Estados Unidos revirtió el caso Roe V. Wade, por lo que todas **las leyes previas a esta decisión que habían sido suspendidas podían volver a entrar en efecto sí la Corte Suprema de cada estado así lo decidía**.

La **Ley 13-3603** del estado de Arizona que fue restituida el día de ayer, complementa las potestades otorgadas por el proyecto legislativo 36-2322 promulgada unos meses antes que la Corte Suprema del país revierta el fallo Roe V. Wade. **El proyecto aprobado recientemente por el estado de Arizona, permitía a las mujeres a practicar abortos con una bisagra de tiempo de 15 semanas**, lo cual significa que a partir de ese plazo, podían practicar libremente el asesinato de su hijo.

Si bien algunos conceptos de la ley promulgada en 2022 se mantienen, como lo es el caso de los plazos, **la Ley 13-3603 dictamina que cualquier persona que administre, provea o venda drogas a una mujer con el objetivo de causar el fin de su embarazo, así como también realice la práctica de un aborto de modo quirúrgico, será penado con penas de entre 2 y 5 años**. Dentro de la ley elaborada en el pasado siglo, se establecen de igual manera excepciones a la regla como lo es el caso de que la vida de la madre corra peligro, por lo cual el procedimiento no será penado.

De acuerdo a la Corte Suprema del estado sureño, el fallo Roe v. Wade no había legislado el derecho al aborto, ya que solo el Congreso tiene esa potestad, por lo que **no hay razones para que la ley que cuenta con 160 años de antigüedad no sea reincorporada y entre en vigencia formalmente en un plazo de 14 días contados desde el dictamen de la corte**.

Si bien la decisión tomada por la Corte Suprema de Arizona no será bien vista por un gran porcentaje de la población, principalmente por aquellos sectores progresistas cada

vez más populares en el estado, **esta ley se presenta como una gran victoria moral para la sociedad arizonense, en la cual la tasa de natalidad en las últimas décadas ha decrecido sustancialmente.**

Es probable que el Partido Demócrata en el estado buscará hacer la reversión de esta ley como una bandera de campaña, **siendo Arizona un estado clave para las elecciones de noviembre, donde Donald Trump y Joe Biden pelean por una diferencia marginal y cualquiera puede ganar por un puñado de votos.**

Es por esto que incluso **Trump**, el presidente más provida de la historia, **se expresó con cautela ante la decisión**, aunque celebró que los estados tengan la **potestad de decidir sus propias leyes con respecto al aborto** y señaló que está a favor de algunas excepciones muy puntuales que permiten interrumpir el embarazo como el caso en el que la vida de la madre corra grave peligro, lo cual está contemplado en esta legislación.

Desde el entorno político varios referentes conservadores reaccionaron con alegría ante la decisión. **Kari Lake**, la principal referente de Trump en el estado, excandidata a gobernadora y actual candidata a senadora, **se expresó a favor de la medida y aseguró que en caso de ser electa senadora, buscará seguir oponiéndose a prácticas ilegales relacionadas al aborto.**

En contraposición a ella, la gobernadora demócrata del estado **Katie Hobbs**, quien venció a Lake en 2022 en una elección plagada de fraude, **expresó su rechazo por la decisión de la Corte y aseguró que si este año reelige Biden, buscará la reversión del dictamen.**

Quien también se expresó en contra de la medida fue la vicepresidenta de los Estados Unidos, **Kamala Harris**, **quien criticó la autoridad independiente del estado sureño**, mediante el precepto de que la ley que fue reinstaurada en el día de ayer fue promulgada antes de que Arizona se convierta en un estado, en 1912.

En complemento con sus declaraciones, **Harris aseguró que los Estados Unidos deben restituir los derechos otorgados por el fallo de Roe V. Wade** y en el caso de que eso suceda, el presidente actual Joe Biden lo firmará como ley.

Por su parte, la gobernadora del estado de Michigan, **Gretchen Whitmer**, **aprovechó la ocasión para llamar a votar por Biden y Harris, ya que "es el único que puede garantizar los derechos de las mujeres a abortar".**

<https://mldiario.com/florida-implementa-ley-que-prohibe-el-aborto-desde-las-6-semanas-de-embarazo/>

Trump supera a Biden entre los votantes católicos con el apoyo del voto hispano
ACIPRENSA.COM
POR PETER PINEDO
04-05-2024

El ex presidente Donald Trump supera en más de 10 puntos al actual presidente de Estados Unidos, Joe Biden, entre los votantes católicos, gracias en parte al creciente apoyo de los votantes católicos hispanos, según una reciente encuesta de Pew. En general, la encuestadora da a Trump una ventaja de sólo 1% entre todos los votantes. Su apoyo entre los católicos, sin embargo, muestra signos notables de crecimiento respecto a 2020.

De acuerdo al último sondeo del Pew Research Center, realizado entre el 8 y el 14 de abril, Trump lidera entre los católicos con un 55% frente al 43% de Biden. Esta diferencia de 12% marca un significativo aumento en relación a 2020, cuando la distancia fue de sólo de 1%, con un 50% frente al 49%.

Chad Pecknold, profesor de Teología en la Universidad Católica de América y experto en la Iglesia en Estados Unidos, explicó a CNA ---agencia en inglés de EWTN News--- que el cambio católico hispano es lo que más destaca de esta última encuesta. Los católicos hispanos, que constituyen aproximadamente el 40% de la Iglesia en Estados Unidos, siguen favoreciendo a Biden, pero con un margen mucho menor, entre el 49% y 47%. Se trata de un fuerte descenso del apoyo de los católicos hispanos a Biden. Una encuesta similar de Pew Research Center, realizada un mes antes de las elecciones de 2020, mostraba que los hispanos favorecían a Biden por un margen abrumador de 67% contra 26%.

La encuestadora prevé que los hispanos representen la cifra récord de 14,7% de todos los votantes estadounidenses con derecho a voto en esta temporada de elecciones. "Los demócratas son expertos en cosechar 'identidades' para obtener votos, así que es importante prestar mucha atención cuando fallan", sostuvo Pecknold. "Ellos [los católicos hispanos] fueron alguna vez votos confiables para los demócratas, pero ahora se están dividiendo por la mitad. Lo que esto sugiere es que, a pesar de sus mejores intentos de comprar sus votos a través de favores políticos, los demócratas están perdiendo uno de los grupos de identidad que más les ha costado mantener", agregó.

Mientras tanto, la ventaja de Trump entre los católicos blancos también ha crecido, actualmente con un 61% a favor de Trump frente al 38% de Biden.

Sin embargo, tanto Biden como Trump tienen actualmente altos índices de desaprobación entre los católicos. Según Pew, sólo el 35% de los católicos tiene una opinión favorable de Biden, mientras que el 64% tiene una opinión desfavorable. Trump, por su parte, también es visto desfavorablemente por la mayoría de los católicos (57%) y favorablemente por el 42%.

Aunque es el segundo presidente católico de la historia de Estados Unidos, Biden ha suscitado la indignación de muchos católicos por invocar su fe para apoyar el aborto. El Cardenal Wilton Gregory, Arzobispo de Washington D.C., criticó recientemente a Biden en televisión nacional, diciendo que "elige y escoge" los elementos que quiere seguir de la fe católica.

Entre todos los católicos que asisten a Misa mensualmente o con más frecuencia, el 61% se identifica con el Partido Republicano. Esto incluye una mayoría (67%) de católicos blancos, así como de católicos hispanos (52%).

La ventaja más significativa de Biden en las encuestas está entre los ateos, un grupo que lidera por 76 puntos porcentuales, 87% a 11%. También tiene una gran ventaja entre los protestantes negros (77% a 18%) y los agnósticos (82% a 17%). *Traducido y adaptado por el equipo de ACI Prensa. Publicado originalmente en **CNA**.*